



Die

im Gesicht der modernen Frau

Von
Werner Suhr

Es ist so gekommen, wie es manche vorausgesehen haben: Der plötzlich so populär gewordenen internationalen Erscheinung des Girls ist mit ihren dekorativen Gebärden eine sehr kultivierte Dame, eine Frau von Format gefolgt. Wir leben so schnell und sind derart an einen raschen Wechsel im Ausdruck unserer Zeit gewöhnt, daß man sich heute nur noch schwer jener Stunde entsinnt, da auf einmal, so äußerst lebendig und so geschickt propagiert, das Girl in unsere Szene trat. Es beherrschte die ganze, bis dahin ziemlich traditionell gewesene Situation mit einer Selbstverständlichkeit und

Hofphot. E. Bieber, Berlin
Die aparte, etwas exotische Note. Eine besonders reizvolle Aufnahme der Schauspielerin Alexa von Poremsky